



楽しかった！集団宿泊教室



9/28・29日、5年生の集団宿泊教室が、豊野少年自然の家で行われました。3校（中央小・砥用小・励徳小）合同で、52人という大人数の中でしたが、スコアオリエンテーリングやフォトスタンド作りなど、様々な活動に積極的に参加していました。集団宿泊教室は、「5分前行動」「あいさつ」「整理整頓」など、集団生活で大切にしてい

ほしいことが普段以上に求められます。励徳小のみんなは活動を楽しみながらも、その点もよくできていました。また、みんなの前で代表として発表をしたり、活動したりする機会もありましたが、全員大きな声で堂々とした態度で表現できていた姿に成長を感じました。豊野少年自然の家で学んだことを、これからも生かしてほしいと思います。



研究授業、頑張りました！～2年国語～



4日（水）の5校時、2年生の研究授業がありました。「絵を見てお話を書こう」という学習で、4つある場面の3番目のお話を考えて、つながりのあるお話を作ろうという内容です。みんな、自分の考えを積極的に発表しながら、つながりのあるお話を作ろうと頑張っていました。参観されていた講師の先

生方からも、「とても温かい雰囲気の中で、子どもたちが生き生きと学習に取り組んでいる。」「子どもたちの力がついてきている。」というお褒めの言葉をいただきました。2年生の今後の更なる成長を期待しています。



通知表を配付しました。ご覧になられて、13日（金）までに返却をお願いします。

10/10（火）から陸上記録会練習のため5・6年生は16：30下校になります。